

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.140 - Rojas Bs. As. - Miércoles 3 de Septiembre de 2025
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA



Y a pesar que las religiones organizadas han predicado la unidad del género humano, cada religión cree que es muy superior a las otras

Krishnamurti

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Martín Fierro de la Danza: La excelencia en el escenario

El domingo se desarrolló en el teatro Italia la instancia regional de la muestra, que convocó a artistas de toda la región, entre ellos grupos de la Academia Everets, Bombing Dance y Maikan Sumaj de nuestra ciudad, varios logrando el objetivo de avanzar a la gala final del mes de diciembre.



P. 2 CARLOS SCICALUGA,
PRESIDENTE DE APTRA

P. 3

“Queremos que los mejores puedan estar en la gala de diciembre”

SOCIEDAD

P. 4

Bombero de Obligado realizaron evacuaciones en Arrecifes

RUMBO A LAS ELECCIONES
DEL DOMINGO

P. 7

Juan Marcelo Vera: “Hay que regular el valor de las tasas en Rojas”

FÚTBOL LOCAL

P. 11

El encuentro entre el Globo y la Juve pasó para el viernes

SALUD

P. 10

Donar sangre es donar vida: Se realizó una campaña en Rojas

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 2 de Septiembre de 2025

	COMPRA	VENTA.....	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1335,00	1375,00	% -0,72
DÓLAR BLUE.....	1340,00	1360,00	% -0,73
DÓLAR MEP	1366,31	1368,40	% -0,59
DÓLAR MAYORISTA	1332,33	1372,25	% -0,72
DÓLAR TURISTA	1735,50	1787,50	% -0,72

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY		MAÑANA	
Despejado		Despejado	
	MÁXIMA 18°		MÁXIMA 18°
	MÍNIMA 7°		MÍNIMA 4°

CULTURA Y ESPECTÁCULOS



Nivel de excelencia en el Martín Fierro de la Danza

El domingo se desarrolló en el teatro Italia la instancia regional de la muestra, que convocó a artistas de toda la región, entre ellos grupos de la Academia Everets, Bombing Dance y Maikan Sumaj de nuestra ciudad, varios logrando el objetivo de avanzar a la gala final del mes de diciembre.

A pesar de las inclemencias del tiempo que quizás podrían complicar el arribo a

Rojas de las delegaciones que venían de otros lugares, el entusiasmo por participar de un evento de enorme relevancia a nivel nacional pudo más, de allí que las instalaciones del Teatro Italia se vieron colmadas en la jornada del domingo, donde se pudo apreciar un nivel de excelencia en cada uno de los bailarines, en lo que fue la primera realización en Rojas del Martín Fierro de la Danza.

Con la organización de la Dirección de Cultura dependiente de la Secretaría de Desarrollo Humano del Municipio de Rojas y la coordinación de la profesora Marisol Benítez, responsable de la Academia Everest, se concretó por primera vez en Rojas la instancia regional de lo que es el Martín Fierro de la Danza, etapa de la cual surgieron quienes se presentarán en la gala final de la premiación, que se desarrollará en el mes de diciembre.

Representantes de toda la región se dieron cita en Rojas en la jornada del domingo para mostrar sus coreografías, ya sea en el modo individual, en parejas y también en grupos, con un nivel sublime por parte de cada uno de los bailarines que estuvo sobre el escenario y también de aquellos que mostraron su arte a través del formato del video.

La instancia regional de evaluación del Martín Fierro de la Danza fue observada por destacados profesores y coreógrafos del plano nacional, incluso haciéndose presente en Rojas el actual presidente de APTRA, la Asociación organizadora del prestigioso premio, Carlos Sciacaluga.

La muestra en la sala de la Avenida 25 de Mayo comenzó pasadas las 11:00 horas y se extendió hasta casi las 19:00, prácticamente sin descanso, con artistas de todas las edades permanentemente sobre el

escenario.

Respecto a lo que fue la participación de las Academias locales hay que resaltar el enorme trabajo que exhibieron la Academia Everest, Bombing Dance y Maikan Sumaj, con varios de sus representantes alcanzando el objetivo de llegar a la gala final de la premiación.

Los ternados a la gala final fueron los siguientes: Grupo Jazz Juvenil, Grupo Jazz Adultos, Soledad Larroque, Ambar Silveira, Isabel Marchetto, Catalina Azzaretti, Amparo Liandro (solistas), Catalina Polidoro-Leticia Alcaraz (Duplas), Folklore Estilizado Academia Everest, Jazz Contemporáneo (Academia Everest), Urbano (Bombing Dance), Reggaeton (Bombing Dance) y Flamenco (Maikan Sumaj).

También resultaron ternados a la gala de cierre representantes de Chacabuco, Colón, Laferrere, Mercedes y Junín.

El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO
Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,
departamento, publicitario y
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -
República Argentina
Tel. Diario: (02475) 466000 -
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

El Nuevo www.elnuevorojense.com.ar
DIARIO ROJENSE Toda la información, actualizada cada día



También seguinos en Facebook y Twitter

CARLOS SCIACALUGA

“Queremos que los mejores puedan estar en la gala de diciembre”

El presidente de APTRA estuvo el domingo en nuestra ciudad siguiendo de cerca las alternativas de la fase regional del Martín Fierro de la Danza. “Estamos encontrando un material de excelencia en los chicos, en todos los bailarines, puedo asegurar que estoy sorprendido”, declaró.



La eliminatoria regional del Martín Fierro de la Danza que se llevó a cabo el domingo en nuestra ciudad contó con la presencia del actual presidente de la Asociación de Periodistas de la Televisión y la Radiofonía Argentina (APTRA), Carlos Sciacaluga, quien en un alto de la jornada atendió a los medios de prensa.

El conductor de la prestigiosa asociación destacó: “Estoy feliz de estar en esta ciudad y por supuesto contento con esta iniciativa que tiene que ver con la danza, algo que nunca se hizo dentro de lo que es nuestra asociación, y en esta oportunidad me tocó junto a Maira y Carina encarar esto en todo el país y es algo que hacemos con mucho entusiasmo”.

“Más allá de lo que es el certamen y de las evaluaciones que forman parte del mismo, es-

tamos encontrando un material de excelencia en los chicos, en todos los bailarines, puedo asegurar que estoy sorprendido”, subrayó Sciacaluga.

“Me estoy encontrando con gente que es superdotada, que baila muy bien, son mu-

chos los que he visto en cada rubro y en las diferentes edades”, destacó.

Consideró además que “queremos que los mejores puedan estar en la gala del mes de diciembre, donde será una gran fiesta que se realizará en

Parque Norte, para más de 500 personas”.

“Me genera mucha emoción formar parte de la organización de un evento de estas características, no solamente por el hecho de ver a los bailarines y de que puedan participar de los Martín Fierro, sino también que para mucha gente será la primera vez que viaja a Buenos Aires, y ni te digo lo que significaría ganar el premio máximo”, apuntó en las instalaciones del Teatro Italia.

Para finalizar habló del significado del Martín Fierro, remarcando que “es el Oscar argentino, así de sencillo, es lo mejor de lo mejor en el país, la gente apenas me ve con el premio me pide sacarse una foto con él, por eso la exigencia que tiene el certamen y por eso es que se presentan artistas de un nivel impresionante”.



Fabrimac S.A.

www.fabrimac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,
CADA GRANO IMPORTA.

SOCIEDAD

Bombero de Obligado realizaron evacuaciones en Arrecifes

Integrantes del cuerpo activo de los Bomberos Voluntarios de la vecina localidad fueron convocados a prestar colaboración en las inundaciones que se produjeron en dicha ciudad por la abundante lluvia del fin de semana.



Tres integrantes del cuerpo activo de los Bomberos Voluntarios de la vecina localidad de Rafael Obligado fueron convocados para prestar colaboración en las inundaciones que se produjeron el fin de semana en la ciudad de Arrecifes producto de las intensas lluvias.

Las intensas lluvias que se registraron durante el fin de semana en toda la región norte de la provincia de Buenos Aires provocaron el desborde del río Arrecifes y obligaron a desplegar un amplio operativo de evacuación en distintos barrios

de la ciudad.

Más de ochenta vecinos debieron ser trasladados al microestadio municipal, con una situación que se fue tornando complicada mientras transcurría el fin de semana y la lluvia no cesaba.

El fenómeno comenzó a complicarse en horas de la madrugada del domingo, cuando el nivel del río comenzó a subir con rapidez debido al aporte de agua proveniente de localidades aguas arriba, donde también se registraron lluvias intensas.

A raíz de las complicaciones

fueron convocados a trabajar en la zona diferentes dotaciones de Bomberos de las ciudades vecinas, entre ellas prestando colaboración el cuerpo activo de los Bomberos Voluntarios de Rafael Obligado, con una delegación que estuvo conformada por el Ayudante Primero Elio Carrozo y los bomberos Yamila Silva y Agustín Di Plácido.

Según informó Bomberos Voluntarios de Rafael Obligado los integrantes del cuartel prestaron colaboración en las evacuaciones preventivas, trabajando el domingo entre las

23:00 y las 7:00 horas.

NUEVA INDUMENTARIA FORESTAL

Desde la comisión directiva de los Bomberos Voluntarios de Rafael Obligado se informó a través de las redes sociales que en los últimos días llegó al cuartel la nueva indumentaria de trabajo para incendios forestales, la cual fue presentada justamente por los integrantes del cuerpo, que ya la tendrán a disposición para los próximos servicios que tengan que prestar en estas situaciones sinistralas.

CIEN AÑOS,
TRES GENERACIONES,
LA MISMA PASIÓN.

GEARU

Seguinos en redes

f i comunicacion.gearsa



INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

**Las mejores inversiones para el
2025: pesos o dolares?**

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

RUMBO A LAS ELECCIONES DEL DOMINGO

Juan Marcelo Vera: “Hay que regular el valor de las tasas en Rojas”

El primer candidato a concejal por la Alianza Potencia habló con este medio en la previa a las elecciones del domingo y se refirió a algunos de los ejes que están abordando durante la campaña y las propuestas que piensan en caso de llegar al concejo deliberante, entre ellas la reducción de las tasas municipales.

El próximo domingo se llevarán a cabo las elecciones legislativas en la provincia de Buenos Aires y en El Nuevo Diario Rojense seguimos conociendo sobre el tránsito de la campaña y las propuestas que tienen pensado llevar adelante los diferentes espacios políticos que se presentarán como opciones en las urnas.

En esta oportunidad recibimos en nuestra redacción al primer candidato a concejal por el partido Alianza Potencia, Juan Marcelo Vera, quien contó sobre su vínculo con el ámbito político y la participación en este espacio que a nivel distrital lo tiene como referente a Hernán Quintana, candidato a diputado provincial.

Juan Marcelo Vera dijo que “en anteriores elecciones había trabajado en el plano de la fiscalización junto a un grupo de personas, que justamente en esta oportunidad confió en mi

para ir como primer concejal, en este caso representando a lo que es la Alianza Potencia”.

Respecto a la campaña señaló: “Estuvimos recorriendo los barrios, también en Los Indios, en Carabelas, nos queda en estos días ir a Rafael Obligado y parte de la zona del centro, lo hemos hecho con mucho entusiasmo, con buen recibimiento por parte de la gente, y con muchas expectativas de nuestra parte ya que somos un equipo nuevo, así que se interesan bastante por conocernos y saber sobre nuestras ideas”.

“Venimos a construir Rojas en base a ideas nuevas y que las queremos conformar junto a las propuestas de la gente, saber cuales son las necesidades de los vecinos y hacer fuerza para solucionarlas desde el Municipio”, sostuvo.

Manifestó que “en los barrios hay mucha demanda sobre



arreglo de calles, los desagües, todo eso nosotros tenemos pensada llevarlas al concejo para que se puedan concretar en la medida de lo posible”.

Vera puntualizó que “una de nuestras principales preocupaciones es el ingreso a la ciudad, queremos que sea seguro, que haya rotondas, semáforos, como pasa en otras localidades. También queremos trabajar con la baja de tasas, porque estamos convencidos que con el valor que tienen las tasas hoy en día no se puede desarrollar Rojas, eso hay que regularlo”.

“Somos gente de trabajo, que viene de abajo, que entendemos lo que le pasa a todos los vecinos y que en base a eso vamos a dar lo mejor para que Rojas pueda crecer”, cerró el primer candidato a concejal por la Alianza Potencia, en la previa a las elecciones del domingo.

ECONOMÍA

Cambio de rumbo: el Gobierno interviene directamente en el precio del dólar

El Gobierno nacional pegó un volantazo a pocos días de las elecciones en la provincia de Buenos Aires, y anunció que intervendrá desde este martes en el mercado cambiario para calmar al dólar, que sigue en un proceso de alza.

Así lo anunció “oficialmente” Pablo Quirno, secretario de Finanzas y mano derecha del mi-

nistro Luis Caputo en Economía, en la red social X. “El Tesoro Nacional anuncia que a partir del día de la fecha participará en el mercado libre de cambios con el fin de contribuir a su liquidez y normal funcionamiento”, escribió brevemente.

En concreto, la administración libertaria intervendrá probablemente vendiendo parte

de los dólares de sus depósitos y no a través del Banco Central, como solía suceder en el pasado, para contener la moneda estadounidense. Desde Economía aseguraron que el Fondo Monetario está avisado de la decisión y “está ok con el anuncio”.

La nueva medida para intentar terminar con la volatili-

dad cambiaria y de tasas en pesos supone un abandono, aunque sea temporal, del esquema de bandas de flotación que es parte del programa acordado con el FMI ya que, en ese marco, el Gobierno no podía vender dólares hasta que la divisa tocara el techo de la banda, hoy en \$1.467 por dólar. (DIB)



**LA PERSEVERANCIA
SEGUROS**

Desde 1905 tu compañía de confianza.

**REPRESENTANTE
EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Si no se encuentra en el sitio web de la compañía de seguros, consulte al agente de seguros. SSN

POLÍTICA

Escándalo en discapacidad: Falsificaron el sello de un médico pergaminense para otorgar certificados en Misiones

El cardiólogo Leandro Peñaloza denunció que usaron su sello profesional de manera fraudulenta en auditorías de ANDIS en Misiones. Beneficiarios fueron atendidos en condiciones precarias y el caso generó indignación. Qué opinan sobre el caso en Pergamino.

La Agencia Nacional de Discapacidad (ANDIS) volvió a estar bajo la lupa por irregularidades en auditorías en San Ignacio, Misiones, donde se utilizó un sello médico falsificado. Decenas de beneficiarios de pensiones por discapacidad fueron citados bajo apercibimiento de perder sus beneficios y atendidos en un restaurante abandonado por personal no calificado, incluso estudiantes de medicina.

Al finalizar, recibieron un documento llamado "Constancia de Asistencia Evaluación ANDIS", sin membrete oficial y con la firma y sello adulterados de un profesional con décadas de trayectoria.

QUIÉN ES EL CARDIÓLOGO PERGAMINENSE QUE FUE VÍCTIMA

El cardiólogo Leandro Peñaloza, con 54 años de experiencia y exconcejal de Pergamino por la UCR, negó cualquier vínculo con la Agencia y confirmó



la usurpación de identidad. En diálogo con el medio local La Opinión, aseguró:

"Este viernes alguien estuvo usando un sello profesional a mi nombre que a todas luces es falso: no coincide la tipografía ni la firma que utilizo. Claramente hay una usurpación de identidad".

Peñaloza indicó que ya se

comunicó con el fiscal Nelson Mastorchi de la Fiscalía de Pergamino para asesorarse y radicar la denuncia penal correspondiente. Además, descartó cualquier vinculación política:

"Incluso me quisieron vincular con La Libertad Avanza, pero yo no tengo relación con esa fuerza política", aclaró.

CONTEXTO JUDICIAL Y LA REACCIÓN DE LAS AUTORIDADES

El caso se conoció poco después de que el Gobierno de Misiones presentara un recurso de amparo ante la Justicia Federal para frenar las auditorías de ANDIS y retrotraer la situación de beneficiarios dados de baja.

Tatiana Antúnez, presidenta del Consejo Provincial de Discapacidad de Misiones, afirmó a Clarín que: "No se puede garantizar transparencia cuando no hay médicos ni profesionales en el proceso" y remarcó la urgencia de restituir las pensiones suspendidas.

El episodio evidencia la falta de controles en los procedimientos oficiales, al punto de que un sello falsificado terminó siendo parte de documentos emitidos por ANDIS. Este caso se suma a otras denuncias sobre auditorías de pensiones en distintas provincias, donde se detectaron problemas en la supervisión y atención de beneficiarios.

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402

SAN CRISTOBAL SEGUROS GENERALES

LA CAJA de ahorro y seguro

TRILINFO SEGUROS

AV. LAS HERAS 487 | ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 -
segurossantana@hotmail.com

GO MERÍA El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS. NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 - ROJAS (B) - CEL. 2474 404631

Oscar José CASELGRANDI
PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS

MAPFRE
Usted y nosotros. Un mismo idioma.

SEGUROS RIVADAVIA

Berkley Argentina Seguros
a Berkley Company

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

GARCIA MIGUEL ANGEL
COMISIONES
ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA

02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Tomá Pureza... Tomá Confianza...

AQUALU
Soda y Agua

de LUCAS LABORDE
Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

SALUD

Donar sangre es donar vida: Se realizó una campaña en Rojas

La campaña fue llevada adelante por la Dirección de Atención Primaria de la Salud y el Servicio de Hemoterapia del Hospital, impulsada por la empresa multinacional Bayer.



Bajo la histórica consigna “Donar sangre es donar vida” se concretó en nuestra ciudad una campaña de donación de sangre, la cual contó con re-

sultados totalmente positivos desde la colaboración de la comunidad.

La semana pasada se llevó adelante una campaña de donación de sangre im-



pulsada por Bayer, junto a la Dirección de APS Rojas y el Servicio de Hemoterapia.

Gracias a la solidaridad de 10 donantes, logramos sumar vida y esperanza. Esta

propuesta volverá a repetirse en los próximos meses, porque donar sangre es concientizar sobre cómo un acto simple genera un impacto enorme.

SOCIEDAD

Más de 9.000 mujeres en lista de espera para convertirse en camioneras

Más de 9 mil mujeres se encuentran en la lista de espera para ingresar al programa Conductoras, una iniciativa pionera en América Latina que busca reducir la brecha de género en el sector.

El proyecto “Conductoras” fue creado hace siete años por Scania Argentina y recientemente fue distinguido por el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. Desde su lanzamiento, ya egresaron 72 mujeres de distintas provincias, muchas de las cuales lograron insertarse laboralmente en empresas de transporte en todo el país.

En septiembre se pondrá en marcha la séptima edición de esta capacitación profesional, que brinda a las participantes hospedaje, traslados y comidas durante

el curso, dictado en la Fundación Profesional para el Transporte de FADEEAC y en el Centro de Capacitación de Scania Argentina.

Según datos de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, apenas el 1% de las licencias profesionales pertenece a mujeres. Por eso, el programa no solo enseña a conducir camiones, sino que también apuesta a la inclusión y a generar nuevas oportunidades en un sector tradicionalmente inaccesible.

“Cada edición demuestra el impacto real que tiene esta propuesta en la vida de las participantes y en la transformación del transporte. Abrir una nueva convocatoria es reafirmar nuestro compromiso con la diversidad”, afirmó Sebastián Figueroa, CEO de Scania Argentina.

EDUCACIÓN

Hubo un encuentro de capacitación de las Secretarías de Asuntos Docentes

La Dirección de Asuntos Docentes de la Provincia continúa trabajando territorialmente para garantizar el derecho a la educación de todos los bonaerenses. Participó Lorena Savi, de la SAD Rojas.



Días pasados realizaron un encuentro de trabajo y capacitación las Secretarías de Asuntos Docentes (SAD) de las regiones 13 y 14, el Tribunal Descentralizado Nro. 14, las Inspecciones Educativas de la Modalidad Artística y los Equipos de Conducción de las Instituciones Superiores de Modalidad Artística.

La actividad se desarrolló en el distrito de Junín y contó con la presencia del Director de Gestión de Asuntos Docentes, Martín Pastrone; la Directora de Concursos Susana Contini, la Directora de Tribunales de Clasificación Mariela Sarlangue, la Directora de Educación Artística Silvana Nicolini, la Inspectora

Jefe Regional de Región 14, Florencia Ratto, los asesores de la Dirección de Gestión de Asuntos Docentes Lucrecia Arijo y Alcides Acevedo.

En el encuentro se trabajaron acciones de intervención conjunta que determinan el impacto pedagógico en las Instituciones educativas.

También, se reflexionó so-

bre la importancia del trabajo articulado entre las distintas dependencias de la Dirección General de Cultura y Educación para seguir fortaleciendo nuestro sistema educativo.

Cabe señalar que participó del encuentro de la Dirección de Asuntos Docentes la Secretaria del SAD Rojas, Lorena Savi.



Cukar & Riaño

Estudio de Abogados
L. N. Alem 755 - Rojas (B)
12 de Octubre 25 4° Piso B - Junín (B)
02475-464101
www.cukar-riano.com.ar



**Asociación Mutual
Comunitaria y de socios
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425**

AGRO

PBA invierte en caminos y asiste a productores de 9 de Julio, Casares y Bolívar

Desarrollo Agrario intensificó obras y entregó maquinaria en municipios afectados por las lluvias. Además prorrogará hasta febrero de 2026 la emergencia agropecuaria y reclamó la homologación nacional.

La provincia de Buenos Aires profundiza su agenda de inversión productiva y territorial con obras de infraestructura rural, entrega de maquinaria y asistencia directa a productores en el interior bonaerense. En distritos como 9 de Julio, Carlos Casares y Bolívar, donde el exceso de lluvias de este año golpeó con fuerza, el Ministerio de Desarrollo Agrario desplegó medidas concretas para garantizar la conectividad, sostener la producción y acompañar al sector agropecuario.

Los registros hídricos marcan la magnitud del fenómeno: en 9 de Julio, el promedio de precipitaciones entre enero y agosto es de 629 mm, pero este año ya se acumularon 1.115,5 mm; en Bolívar, donde el promedio es de 621 mm, ya llovieron 973 mm en el mismo período.

“Ante la emergencia destinamos \$2.000 millones para el mantenimiento y la mejora de los caminos rurales en los municipios más golpeados por las precipitaciones. La totalidad de esos recursos ya está asignada y en plena ejecución, porque nuestra prioridad es sostener la producción y el arraigo en cada rincón de la Provincia”, afirmó el ministro de Desarrollo Agrario, Javier Rodríguez.

OBRAS Y MAQUINARIA EN LOS MUNICIPIOS

El ministerio entregó recientemente en Carlos Casares, 9 de Julio y Bolívar palas carga-



doras frontales Crybsa C80, equipadas con motor de 100 HP y capacidad de carga de 2.000 kg, destinadas al mantenimiento de la red vial rural. Además, en coordinación con Vialidad Provincial e Hidráulica, se llevan adelante trabajos de limpieza de canales, zanjeos y mejoras estructurales para garantizar el escurrimiento del agua y la transitabilidad. Además, en los últimos días la Dirección de Hidráulica sumó dos retropalas para reforzar las tareas en la zona.

En el caso de 9 de Julio, donde ya se había entregado una pala cargadora tiempo atrás, las intervenciones del Plan de Mejora de Caminos Rurales se concentran en el acceso a la localidad de Carlos María Naón.

Allí se ejecutaron tres etapas de financiamiento para la colocación de más de 14 mil toneladas de piedra granular, el ensanche y la estabilización de la calzada y la finalización de un total de 14,5 km. También se está trabajando en la zona de El Chajá, con el mejorado de 5,12 km de camino y la asignación de fondos para la reparación de una motoniveladora, mientras que en paralelo se entregó maquinaria pesada. A estas tareas se suman las obras de Vialidad provincial, que este año ejecuta trabajos en más de 200 km de caminos estratégicos para la producción, incluyendo accesos a localidades como Dudignac, Morea, La Niña y Quiroga.

En Carlos Casares, el municipio participó de todas las

etapas del programa y concretó diversas obras de relevancia. Se realizó el mantenimiento del camino que conecta Cadret con Casares, un tramo de 17,5 km clave para la salida de la producción láctea; mientras se trabaja en la mejora de 8 km del camino que une la Ruta Nacional N°5 con la localidad de La Sofía mediante estabilizado granular; y se adquirió una retroexcavadora de 120 HP con fondos provinciales. Del mismo modo se avanza en la mejora del acceso desde la Ruta 5 al norte del partido, y se entregó una pala cargadora como subsidio en especie. Finalmente, el municipio recibió financiamiento destinado a intervenir en caminos rurales en la zona sur del distrito.

En Bolívar, también con fuertes impactos hídricos, el Ministerio priorizó la reparación de caminos de la cuenca lechera, donde se trabaja en la colocación de alcantarillas y puentes de hormigón para garantizar la conectividad de los tambos y la producción agropecuaria. Allí también se entregó maquinaria Crybsa C80 y se avanza en obras para el acceso a la Escuela Rural N°14, en el paraje La Vizcaína, con el aporte de 2.500 m³ de arena para consolidar 5 km de camino y garantizar la continuidad escolar de más de 90 alumnos. Además, el distrito había recibido en años anteriores subsidios de emergencia.

Asociación Mutual
 CLUB SOCIAL DEPORTIVO ASCENSION
LLEGAMOS A ROJAS!
 ¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460
 LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL
 @TarjetaGaucho

TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA
 Pedidos y consultas
2475 47 1789
TODOS LOS MEDIOS DE PAGO
 Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

HOROSCOPO

ARIES: Despertará nuevos sentimientos en la persona que le gusta. Se puede ser feliz con menos cosas. Se enfrentará en el trabajo a gente con pocos escrúpulos.

TAURO: La vida de pareja se presenta confusa. Jornada idónea para cobrar el dinero que le deben. Su tesón en el trabajo le aportará una sorpresa agradable.

GÉMINIS: La vida con su pareja se presenta serena y feliz. No piense solo en el dinero rápido, sino en la riqueza segura. Un compañero que está celoso de su éxito.

CÁNCER: Sus amigos son decisivos en su vida. Los negocios rápidos pueden ser muy beneficiosos. Convenza a sus jefes de la necesidad de una renovación.

LEO: No debe conformarse con la primera persona que aparezca. Puede tener alguna sorpresa económica agradable. Gran movimiento en el terreno laboral.

VIRGO: Un cambio de actitud mejorará su relación sentimental. No derroche su dinero. La seguridad en su trabajo le lleva al optimismo. Su organismo necesita mayor contacto con la naturaleza.

LIBRA: Pida ayuda a su pareja, sabrá aconsejarle bien. Tiende al ahorro, pensando en lo que se avecina. Cuando menos lo espere recibirá noticias de un ascenso.

ESCORPIO: Dele a la persona amada toda su ternura. Es mejor que no realice inversiones por el momento. Nuevas obligaciones profesionales le llenarán de ilusión.

SAGITARIO: El entendimiento con su pareja cada vez es mayor. No es una buena ocasión para derrochar su dinero. Su espalda necesita una puesta a punto y más descanso.

CAPRICORNIO: Momento sentimental bastante bueno e intenso. Con respecto a su economía, gastos, gastos y más gastos. Evite las comidas grasas y así hará mejor las digestiones.

ACUARIO: Si un amigo se enamora de usted, hable con él. Va a disfrutar mucho de su dinero, se irá de compras. Sus ideas serán bien recibidas en su trabajo.

PISCIS: Día excepcional junto a su pareja. Está derrochando su dinero y no es buen momento para hacerlo. No sea tan individualista a la hora de trabajar.

ECONOMÍA

El pan en crisis: más de 600 locales cerrados y drástica caída del consumo

Desde que asumió Javier Milei, muchas panaderías debieron bajar sus persianas. La capacidad operativa en la actualidad está al 60%.



Las tradicionales panaderías de barrio atraviesan una caída en el consumo y una crisis que lleva al sector a una encerrona compleja de cara al futuro. Solo en la provincia de Buenos Aires cerraron unos 620 locales desde que asumió Javier Milei.

Así lo indican los números de la Cámara de Industriales Panaderos (CIPAN), que marcan que más de 1700 panaderías bajaron las persianas en todo el país, un tercio en el territorio bonaerense. Eso como consecuencia de

la caída del consumo de pan a la mitad del que había en 2023 y con una capacidad operativa al 60% en la actualidad.

ARBA amplió hasta \$3,5 millones el monto para tramitar la demanda exprés online

En ese sentido, el presidente del Centro de Panaderos de Merlo y uno de los principales referentes de la CIPAN, Martín Pinto, indicó que la situación actual obliga a la industria panadera a "operar muy por debajo de su capacidad instalada". Por ello la producción de productos panifi-

cados se redujo a la mitad, lo que hace muy complejo sobrevivir.

"El consumo de pan, un alimento básico y de primera necesidad en la mesa de las familias argentinas, cayó un 50% en el último año y medio", detalló el dirigente. Es decir, desde que Milei llegó al poder en diciembre de 2023.

En cuanto a otros productos tradicionales para la gastronomía argentina, como son las facturas, la situación también se agravó mucho más, según Pinto "Se venden un 85% menos. Ya ni siquiera se venden las facturas del día anterior, con un 50% de descuento".

En cuanto a los precios, el kilo de pan se encuentra por encima de los \$3000 promedio, mientras que la docena de facturas parten de los \$9000, aunque se esperan aumentos en los próximos meses. Es que otra vez los costos, que en dos años subieron hasta un 2000%, volvieron a pegar un salto y eso impactará en el kilo de pan. (DIB)

SOCIEDAD

Cuenta DNI festeja el aniversario de Banco Provincia con descuentos especiales

Banco Provincia celebra sus 203 años y su billetera digital, Cuenta DNI, acompañará el aniversario con nuevas promociones y beneficios exclusivos.

La entidad, que abrió sus puertas por primera vez el 6 de septiembre de 1822, ofrecerá un descuento especial en gastronomía: el sábado 6 y domingo 7 habrá un 30% de rebaja en locales adheridos, con un tope de \$8.000 por persona.

Además, se mantienen los habituales días de ahorro en distintos rubros:

Carnicerías, granjas y pescaderías: 35% de descuento los sábados 6 y 20 de septiembre, con tope de \$6.000 (se alcanza con \$17.000 en consumos).

Comercios de cercanía: 20% de rebaja todos los viernes, hasta \$4.000 por persona (equivalente a \$20.000 en compras).

Ferias y mercados bonaerenses: 40% todos los días, con un tope semanal de \$6.000 (ticket de \$15.000).

Universidades: 40% en comercios adheridos dentro de instituciones bonaerenses, con

tope de \$6.000 por semana (equivalente a \$15.000).

Garrafas: 40% en compra y recarga todos los días, con un tope mensual de \$12.000 (equivalente a \$30.000 en consumos).

Comercios no alimenticios de cercanía: 3 cuotas sin interés todos los días con tarjetas Visa o Mastercard vinculadas a la aplicación.

Con estas promociones, Banco Provincia busca celebrar su aniversario acercando más beneficios a sus clientes en toda la provincia. (InfoGEI)

FÚTBOL LOCAL

El encuentro entre el Globo y la Juve pasó para el viernes

A raíz de que todavía el campo de juego del estadio "Elvio Cruz Fachile" no se encontraba en condiciones tras la abundante lluvia del fin de semana la Liga Deportiva determinó reprogramar el encuentro para este viernes. Se jugará desde las 21:30 horas.

La abundante lluvia que cayó sobre nuestra ciudad a lo largo del fin de semana no solamente impidió la disputa del partido que debían afrontar el domingo los elencos de El Huracán y Juventud, sino que también no permitió que el cotejo se pudiese desarrollar este martes, día para el cual había sido reprogramado.

El campo de juego del estadio "Elvio Cruz Fachile" se vio claramente perjudicado por la cantidad de agua que cayó entre el sábado y la madrugada del lunes, motivo por el cual la Liga Deportiva de Fútbol, tras recibir el informe correspondiente de la comisión directiva de la entidad Aurinegra, determinó en la noche del lunes cambiar el día de la disputa del encuentro.

Según se informó desde la entidad madre del balompié rojense el cotejo que tendrá como protagonistas a los elencos de El Huracán y Juventud se llevará a cabo en la noche del viernes, comenzando a las 21:30 horas, siendo precedido por el juego de la categoría Reserva.

El partido a jugarse el viernes dará por concluida la séptima y última fecha de la primera ronda de la etapa de clasificación del torneo local que lleva el nombre de Luis Omar Polaco Alvarado.



Cabe recordar que esta vez dio inicio el pasado viernes en horario nocturno, donde hubo acción en nuestra ciudad y en la vecina localidad de Carabelas.

En el estadio "Roberto Coqui Onzari" de barrio Mataderos se enfrentaron Boca Juniors y Argentino, encuentro que finalizó igualado sin goles, en tanto en Reserva se impuso el Albiceleste por uno a cero con el gol convertido por Maximiliano Sartori.

Por otro lado, en el estadio "Miguel Cudós hijo" de la vecina localidad se midieron Carabelas y Jorge Newbery, compromiso en el cual se impuso el Rojinegro por dos a cero, convirtiendo los tantos del triunfo Maximilia-

no Saadi y Fabián Girón.

Previamente hubo acción en la localidad para la categoría Reserva, con el juego que terminó con victoria del Rojinegro por dos a uno, convirtiendo para el conjunto de barrio Progresol Tiziano Stocco y Emiliano Giménez, mientras que para Carabelas descontó Gian Menín.

SE POSTERGA LA PRÓXIMA FECHA

Con la reprogramación del partido entre El Huracán y Juventud queda descartada la posibilidad de que se pueda adelantar la siguiente fecha del torneo local de las categorías superiores, esto teniendo como

referencia que el domingo no puede haber actividades debido a que se desarrollarán las elecciones legislativas.

Ante esta situación, la octava fecha, primera de la segunda ronda de la etapa de clasificación, se jugará la próxima semana, con días y horarios a confirmar.

En la octava fecha de la competencia doméstica Carabelas recibirá a Argentino en el estadio "Miguel Cudós hijo", Boca Juniors a Juventud en el "Roberto Coqui Onzari" y El Huracán a Deportivo Unión en el "Elvio Cruz Fachile", quedando libre Jorge Newbery.

TABLA DE POSICIONES

PRIMERA DIVISIÓN

Jorge Newbery 12 (+6)
Boca Juniors 10 (+3)
Argentino 9 (+3)
Dep. Unión 6 (-1)
El Huracán 6 (-2)*
Carabelas 5 (-5)
Juventud 4 (-4)*

DIVISIÓN RESERVA

Jorge Newbery 18 (+9)
Boca Juniors 10 (+2)
Argentino 9 (+3)
Dep. Unión 8 (+6)
Carabelas 7 (0)
Juventud 3 (-14)*
El Huracán 1 (-6)*
*Juegan el viernes

INSUMAT
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote

Mitre N° 385 **221-507-0356**

¡Llamanos! 464-859

Mejor Crédito
@mejorcredito

FÚTBOL CHACARERO

Se vienen las semis del Intercooperadoras: Como llega La Beba

El conjunto que viste de violeta, que defiende el título obtenido en las últimas dos temporadas, se quedó con el primer puesto de la etapa de clasificación sumando un total de 49 puntos, con 16 partidos ganados sobre 18 jugados, con un empate y una derrota, convirtiendo 51 goles. El principal artillero es José Leiva.



La lluvia impidió que en la jornada del domingo se pudieran disputar los encuentros correspondientes a las semifinales del torneo Intercooperadoras de Fútbol, la tradicional competencia en la cual participan elencos representantes de diferentes establecimientos educativos de la zona rural de nuestro distrito.

La suspensión de la fecha y el receso de quince días obligado por las elecciones legislativas, nos permitirá interiorizarnos so-

bre lo que ha sido el rendimiento de cada uno de los protagonistas de la penúltima instancia, a la cual avanzaron los cuatro primeros de la etapa de clasificación.

El primer lugar en la fase clasificatoria, que se extendió por dieciocho fechas, le correspondió al conjunto de La Beba, segundo finalizó La Vigía, tercero La Vuelta FC y cuarto Santa Felisa.

La Beba, el mejor del certamen hasta aquí, buscará retener el título obtenido en las últimas dos temporadas, logrando mantener su nivel de juego, con una campaña que hasta el momento ha sido casi perfecta.

El conjunto que viste de violeta, que cuenta con la dirección técnica de Lucas Alvarez, cerró la etapa de clasificación sumando un total de 49 puntos, ganando 16 partidos sobre 18, con un empate y una derrota.

En el cuadro de los goles, La Beba terminó con 51 a favor y 16 en contra, con una diferencia de +35.

El máximo anotador del principal favorito al título es José Leiva, que sumó 13 conquistas, en tanto por detrás quedaron Emanuel Tourón con 11, Emiliano Toso con 10 y Diego Hernández con 3.

En las semifinales de la copa de oro del torneo Intercooperadoras La Beba se tendrá que enfrentar con Santa Felisa, que terminó la etapa clasificatoria en el cuarto lugar.

TABLA DE GOLEADORES

- José Leiva (La Beba) 13
- Emanuel Tourón (La Beba) 11
- Emiliano Toso (La Beba) 10
- Diego Hernández (La Beba) 3
- Federico Rosset (La Beba) 2
- Julio Babudro (La Beba) 2
- Wilson Landriel (La Beba) 2
- Tomás Moyano (La Beba) 2
- Ariel Di Porzio (La Beba) 2
- Cristian Velázquez (La Beba) 1
- Jonathan Ocampo (La Beba) 1
- Nahuel Rodegiero (La Beba) 1



Federico Abdala
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com



General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

FÚTBOL INTERNACIONAL

Ganó la Sub-18 de River Plate en el Mundial de Clubes

Con el futbolista rojense integrando la formación titular el conjunto nacional derrotó en el debut por tres a uno al Como de Italia con goles de Román Fernández, Gonzalo Pereyra y Lautaro Pereyra.

En la jornada del lunes se puso en marcha el Mundial de Clubes de la categoría Sub-18 en la ciudad de Córdoba, España, competencia en la cual está participando el conjunto de la sexta división del club

River Plate de Capital Federal.

El elenco de la entidad Millonaria lo tiene entre sus filas al futbolista rojense Santiago Espíndola, que justamente jugó como titular en la primera fecha de la etapa de clasificación.



En el debut en la competencia internacional River Plate derrotó por tres a uno al Como de Italia, convirtiendo los goles del triunfo Román Fernández, Gonzalo Pereyra y Lautaro Pereyra.

En el partido del lunes el

elenco argentino formó con Ramiro Buratti; Thiago Salvatierra, Juan Baldés, Cirilo Pereyra y Emiliano Quevedo; Ignacio Riera, Santiago Espíndola y Román Fernández, Gonzalo Pereyra, Lautaro Pereyra y Dylan Geréz.

TURISMO CARRETERA

Trucco: "Necesitamos sacarnos la mochila de la victoria"

Juan Martín Trucco, único piloto con Dodge Challenger en la Copa de Oro, le remarcó a SoloTC que necesita ganar para ser un contendiente real al título de Turismo Carretera.

Juan Martín Trucco (38 años) cerró un fin de semana positivo en el Autódromo Oscar y Juan Gálvez, pero le reveló a SoloTC que esperaba ganar. El piloto de Tres Algarrobos, que venía de asegurarse su ingreso a la Copa de Oro del Turismo Carretera en San Juan, ratificó en Buenos Aires el buen presente del Dodge Challenger que atiende el Di Meglio Motorsport con motores de los hermanos Silva. No obstante, es el único representante de la marca en el "minitorneo" y aguarda por el ajuste en el reglamento para ser más competitivo.

"La expectativa estaba puesta



en este circuito. Habíamos apuntado todos los cañones porque era un trazado rápido y pensábamos que era donde mejor funcionamos. Sin embargo, los Chevrolet estuvieron mejor. Veremos como nos irá ahora, creo que en los circuitos lentos nos cuesta bastante con respecto al resto de las marcas. Lo cierto es que necesitamos ganar. Mientras antes nos saquemos esa mochila, podremos ver el campeonato con otros ojos. Todavía nos queda una prueba pendiente, que vamos a aprovechar en unos días, previo a la carrera en San Luis", le explicó Trucco a SoloTC. (Solo TC).



Transporte
El Resero
logística / distribución

► SEMI-REMOLQUE
► CARGAS GENERALES
► COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com



HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos
Ferretería
Av. Moreno 102, Rojas.
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

BÁSQUET ZONAL

Comu y Argentino ganaron en la continuidad de la fecha

En la noche del lunes siguió desarrollándose la segunda fecha de la fase regular del torneo Clausura de la Asociación Pergaminense de Básquet, superando el Cartero en condición de visitante a Sirio Libanés 69 a 49 y el Albo a Círculo en Colón 97 a 70.



En la noche del lunes continuó disputándose la segunda fecha de la fase regular del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Primera división que organiza la Asociación Pergaminense de Básquet, fue con el desarrollo de dos encuentros.

Por la zona A de la etapa regular del segundo certamen de la temporada Círculo Italiano recibió la visita de Argentino en la Villa Deportiva de Colón.

En este encuentro logró im-

ponerse el conjunto visitante por 97 a 70, logrando recuperarse de la derrota que sufrió el pasado viernes ante Somisa de San Nicolás por el certamen Pre Federal y del partido que perdió en la primera fecha del Clausura de la APB ante Juventud.

Por otro lado, por la zona B de la fase regular, se enfrentaron el lunes a la noche en el estadio "Oscar Carito Jure" de Pergamino Sirio Libanés y Comunicaciones, juego que terminó con victoria del conjunto

Cartero por 69 a 49.

Recordemos que la segunda fecha del torneo Clausura de la Asociación Pergaminense de Básquet comenzó el pasado viernes con el juego de la zona A que terminó con triunfo de Sportivo Rojas en condición de visitante sobre Sports por 65 a 56.

Anoche, al cierre de esta edición, se completaba la fecha con el partido que disputaban en el estadio "Marcelo Cholo Vanola" de Colón Alianza y Gim-

nasia y Esgrima, cotejo que no se jugó el domingo por las condiciones climáticas.

SPORTIVO ROJAS VOLVERÁ A JUGAR EL LUNES

La comisión directiva del Club Sportivo Rojas informó en las últimas horas que la próxima presentación del conjunto de Primera división se producirá el próximo lunes 8 de septiembre, día en el cual se trasladará a la vecina ciudad de Pergamino para enfrentar a Argentino en el estadio "Socios Fundadores", desde las 21:15 horas.

La dirigencia de la entidad Tricolor también indicó en sus redes sociales que ha puesto a la venta un bono contribución con un valor de 1000 pesos, con el cual sortearán la camiseta que el equipo superior está luciendo en la segunda parte de la temporada.

Los demás partidos de la tercera fecha de la fase regular del torneo Clausura son los siguientes: Comunicaciones vs. Gimnasia y Esgrima (Zona B), Ricardo Gutiérrez vs. Sirio Libanés (Zona B) y Juventud vs. Círculo Italiano (Zona A), quedando libres Sports y Alianza.

www.coopcarabelas.com.ar

La excelencia como ideal.

EL HAREM

EL FÚTBOL DE LA ZONA DE LUTO

Falleció Caica Cánepa, uno de los técnicos más consagrados de la zona

El reconocido entrenador colonense estaba atravesando una dura enfermedad. Fue campeón este año con Colonial de Ferré.

Una muy triste noticia sacude al Mundo Fútbol colonense y de toda la región. Ha fallecido Alberto Cánepa, el "Caica". Alguien que sin lugar a dudas pasó por el fútbol y dejó una huella, como jugador y entrenador. Delantero exquisito, surgido y formado en Barracas, sin dudas su "segunda casa", donde brilló durante tantos años. También integró aquel inolvidable equipo del "Regional 85-86" de Racing, junto a otros tantos futbolistas de enorme jerarquía.



Luego llegó su etapa como entrenador y allí marcó una época, una era, también en su querido "Rojo", donde formó y moldeó a equipos y futbolistas competitivos, exitosos y campeones. Así como vivió gran cantidad de "buenas", también atravesó una "mala" que lo marcó para toda la

vida, aunque luego de muchos años de batallar judicialmente se reencontró con la felicidad de poder volver a ingresar a la cancha para dirigir a sus equipos.

No sólo desplegó su sapiencia y capacidad en Barracas como

entrenador, también en nuestra ciudad lo hizo en Racing, Porteño y El Fortín, siendo también campeón con el "Celeste" y "Los Tigres", mientras que en la zona también pudo demostrar su jerarquía en varios equipos e incluso hasta en la Selección Colonense. Semanas atrás, lamentablemente sin poder estar presente a raíz de su estado de salud, su último equipo, Colonial de Ferré, se consagró campeón en la Liga de General Arenales.

Apasionado, adelantado, distinto, un enfermo de fútbol, jugadorista a ultranza y defensor serial de los "jugadores colonenses", en quienes confiaba a rajatabla. Se fue rápido y con apenas 70 años, inesperadamente, sin dudas que tenía mucho más para enseñar, aunque su marca será imborrable en el fútbol colonense. (Fuente Data Deportiva).

FÚTBOL REGIONAL

Con nuevo DT, Douglas Haig tampoco pudo ganar

En el debut de Sebastián Cezas en la conducción técnica, Douglas Haig no pudo reencontrarse con el triunfo. En la tarde del lunes cayó derrotado 2 a 0 en Chivilcoy ante Independiente de esa ciudad por la séptima fecha de la Zona B y sigue sin sumar en la Segunda Fase del Torneo Federal A de fútbol. Con este resultado, la racha negativa del Fogonero se amplió a seis derrotas consecutivas.

En el primer tiempo el Rojinegro comenzó bien parado, pre-

sionó bien arriba y pudo manejar la pelota y llevar cierto peligro al arco rival. Sin embargo, en la única jugada clara, Independiente mostró eficacia y se colocó 1 a 0 con un gol anotado por Tomás Rodríguez a los 33 minutos. Así se fue el primer periodo, en el que el equipo pergaminense mereció mucho más pero su falta de eficacia en los últimos metros del campo hizo a que se vaya al descanso perdiendo.

En el segundo tiempo, Douglas Haig intentó pero no tuvo

ideas. Nunca pudo llevar verdadero riesgo al arco defendido por Ratalán y al igual que en la primera etapa Independiente tampoco llegó, pero en la única que tuvo, colocó el 2 a 0 a través de Alan Sosa a los 34'. Así se esfumaron todas las posibilidades de un equipo que mostró reacción futbolística en la primera etapa, pero muy poco en el complemento. Independiente sólo fue más efectivo y con eso le bastó para lograr su primer triunfo en esta Segunda Fase. (La Opinión)



FARMACIA DE TURNO
Miércoles 3 de Septiembre

VITARELLI

Av. 25 de Mayo 49

ORGANIZACION INMOBILIARIA
CRIS-SOL
GRAL. ALVEAR 546 - Tel: (02475) 462148
VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.
INMOBILIARIA EN GENERAL
CONSULTANOS!

AFA
AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS
ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES
CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 | neas rotativas
SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín
PIZARRAS
MERCADO DE CEREALES
LUNES 01 · 09 · 2025
DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	274000	s/c
MAIZ	239000	s/c
GIRASOL	491000	s/c
SOJA	400000	s/c
SORGO	s/c	235000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO
PUMA
AVENIDA HELGUERA 250
MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES
JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura 3
HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA
0 2 4 7 5
462335
0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 2 DE SEPTIEMBRE DE 2025

▶ LA PREVIA - LA CIUDAD	1.....3818	▶ LA PREVIA - PROVINCIA	1.....6771	▶ LA PRIMERA - LA CIUDAD	1.....2022	▶ LA PRIMERA - PROVINCIA	1.....4228	▶ MATUTINA - LA CIUDAD	1.....2448	▶ MATUTINA - PROVINCIA	1.....5055	▶ MONTEVIDEO - MATUTINA	1.....959
	2.....5110		2.....7288		2.....2481		2.....0946		2.....3691		2.....5146		2.....931
	3.....9531		3.....8689		3.....9934		3.....7346		3.....0053		3.....7939		3.....036
	4.....4317		4.....2219		4.....2807		4.....7750		4.....8954		4.....8071		4.....583
	5.....3856		5.....0693		5.....3806		5.....5846		5.....9798		5.....9887		5.....013
	6.....5560		6.....5375		6.....7214		6.....7405		6.....7376		6.....2829		6.....461
	7.....4609		7.....7187		7.....6759		7.....4247		7.....8120		7.....0903		7.....243
	8.....5578		8.....5544		8.....1703		8.....0721		8.....0701		8.....2417		8.....976
	9.....0467		9.....8094		9.....0765		9.....7518		9.....0530		9.....0286		9.....288
	10.....9911		10.....7379		10.....7406		10.....9711		10.....3823		10.....6350		10.....374
	11.....4478		11.....9234		11.....5571		11.....4793		11.....0462		11.....9153		11.....026
	12.....5096		12.....4073		12.....7562		12.....9199		12.....3688		12.....9370		12.....472
	13.....2136		13.....0444		13.....0024		13.....9741		13.....2121		13.....6854		13.....159
	14.....6055		14.....4669		14.....1409		14.....5104		14.....6830		14.....8963		14.....354
	15.....1864		15.....0188		15.....1897		15.....6837		15.....3485		15.....5046		15.....660
	16.....1767		16.....1424		16.....9457		16.....8504		16.....3939		16.....9419		16.....760
	17.....3972		17.....5009		17.....2734		17.....5638		17.....8705		17.....1180		17.....205
	18.....5005		18.....9040		18.....7409		18.....1919		18.....3652		18.....2457		18.....754
	19.....1162		19.....3998		19.....6817		19.....7669		19.....5539		19.....6678		19.....167
	20.....2957		20.....1756		20.....1195		20.....2041		20.....0539		20.....6560		20.....965

CURSOS GRATUITOS

“Por indicación del Gobernador en Provincia se ratifican los derechos laborales”

El ministerio de Trabajo, a través del IPFL entregó 35 diplomas a dirigentes que completaron la formación en salud y seguridad laboral

La jefa de Gabinete, Cecilia Cecchini, y el secretario Ejecutivo del Instituto Provincial de Formación Laboral (IPFL), Ezequiel Berruoco, en representación del ministro de Trabajo Walter Correa, entregaron los certificados de los cursos de Salud y Seguridad en el Trabajo a dirigentes sindicales que completaron ese nivel de formación.

También estuvieron presentes la titular de la Comisión Intersindical de Salud, Lilian Capone y la directora de Programas de Formación Laboral del IPFL, Cristina Jonic.

“Nuestro gobernador Axel Kicillof nos señala que somos quienes defendemos al Estado y a la importancia de las políticas públicas como herramientas de Transformación de la sociedad”, explicó la jefa de Gabinete de la cartera laboral.

“De esto se trata el trabajo conjunto entre la unidad sindical y el Estado provincial, absolutamente comprometidos a cuidar a sus

trabajadoras y trabajadores, y con ellos a todos los bonaerenses”, agregó Cecchini.

Por su parte, el secretario Ejecutivo de IPFL señaló que “en esta construcción conjunta entre el Estado provincial y la Intersindical, dejamos una herramienta del mundo de la formación laboral que llegará a más de 240 mil alumnos y alumnas de toda la Provincia”

“Si a nivel nacional se desregula y se entrega a los trabajadores a exponerse a riesgos en la actividad laboral cotidiana, en la Provincia, por indicación del Gobernador se ratifican los derechos de las y los trabajadores, se ratifica que tenemos que seguir trabajando en el cuidado y para generar condiciones dignas”, agregó Berruoco. “Con los representantes de las trabajadoras y trabajadores sentados en la misma mesa, desde el ministerio de Trabajo, que es la casa de las y los trabajadores, estamos construyendo más Estado”, concluyó.

La titular de la Comisión Inter-

sindical de Salud consideró que los cursos “aportan una responsabilidad colectiva porque cada uno, desde su lugar de trabajo, va a aportar para mejorar la salud y la seguridad, no se trata de un título sino de un modo de vida para lograr una sociedad más justa, más inclusiva y más soberana”.

En la Casa de la provincia de Buenos Aires, el ministerio de Trabajo bonaerense a través del Instituto Provincial de Formación Laboral, en un trabajo articulado con Espacio Intersindical Salud, Trabajo y Participación de los Trabajadores, se entregaron los 35 diplomas a dirigentes sindicales de las tres centrales obreras (CGT, CTA T y CTAA) que cursaron la instancia de capacitación en prevención y atención de la salud.

Se trata de delegados y delegadas gremiales que completaron este curso de formación en las sedes del IPFL de San Fernando y Lomas de Zamora que recibieron sus certificados en esta oportunidad.

SEPELIO

† **PEDRO ARMANDO TOLOSA**
q.e.p.d.

Falleció el lunes 1 de Septiembre de 2025, en su domicilio de calle Blandengues Barrio PyM, a la edad de 71 años. Sala velatoria: Avellaneda 517, Rojas. Sepelio: Martes 2, a las 10:30 hs., previo paso por la parroquia San Francisco de Asís. Cementerio municipal. Servicio: Casa Hernández y CLYFER.

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 TelFax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail:degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet-tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

CLYFER